

"Euratom et Marché commun" dans Le Monde (14 février 1956)

Légende: Le 14 février 1956, le quotidien français Le Monde se penche sur les difficultés auxquelles se heurtent les ministres des Affaires étrangères des Six dans la mise en œuvre des solutions examinées à Bruxelles au sein du Comité intergouvernemental créé par la conférence de Messine et placé sous la présidence de Paul-Henri Spaak, ministre belge des Affaires étrangères.

Source: Le Monde. dir. de publ. Beuve-Méry, Hubert. 14.02.1956, n° 3 440; 13e année. Paris: Le Monde. "Euratom et Marché commun", p. 1.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/euratom_et_marche_commun_dans_le_monde_14_fevrier_1956-fr-cd12ofd4-165d-4715-b514-cb3d0894a6ca.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.